

Internationaler Abend des Solling Festivals – Samstag 7. August ab 18 Uhr

Veranstaltungsort: SC Schoningen 04, Bruchweg 10 in 37170 Uslar-Schoningen



Das Projekt **Havanna con Klasse (HcK)** trägt in sich als Identifikationsmerkmal den Namen der Hauptstadt Kubas.

Die Stadt, in der man an jeder Ecke die Freude und Lebendigkeit ihrer Musik und ihrer Menschen spüren und atmen kann.

Ziel dieser original kubanischen Gruppe ist es, bei ihren Auftritten mit ihrer ausgezeichneten Musik und Choreografien ein Stück Kuba zu präsentieren; Rody Reyes und seine Band präsentieren pure somit kubanische Lebensfreude mit dem Besten was traditioneller Son (Stil Buena Vista) Salsa, Merengue, Bachata etc. zu bieten haben. Rody Reyes ist ein begnadeter Sänger, der sein Publikum liebt. Und das Publikum liebt ihn!

Übrigens: Die in Kuba ausgebildeten Musiker lieben und leben seit 20 Jahren Live-Konzerte. Diese Begeisterung und Erfahrung hört man ihnen nicht nur an – man spürt sie.

Mit der Vielfältigkeit und Verschmelzung dieser Rhythmen schaffen diese erstklassigen Musiker von HcK karibische Atmosphäre und begeistern mit Sicherheit das Uslarer Publikum